

## インフォシス、デュッセルドルフにデジタル・イノベーション・センターを開設

顧客のデジタル変革を支え、ドイツの優れた人材を活用することで欧州のIT 技術格差を解消する新 しいセンター

ドイツ、デュッセルドルフ - 2019 年 11 月 7 日: 次世代デジタルサービスおよびコンサルティングのグローバル・リーダーであるインフォシス (NYSE: INFY)は、本日、ドイツのデュッセルドルフに最先端のデジタル・イノベーション・センターを開設することを発表しました。このセンター開設により、インフォシスは同地域の顧客のデジタル変革をより緊密にサポートしつつ、SAP HANA などの次世代業務パッケージ・ソフトやクラウド・ベースのサービス、インターネット・オブ・シングス(IoT)、第 5 世代移動通信システム(5G)、人工知能(AI)、機械学習(ML)に注力できるようになります。

また、同センターは、ドイツの企業と一流教育機関をつなぐ役割も果たし、未来の人材の能力開発・育成により同地域の STEM スキルの格差を解消する、という当社のミッションを支えます。インフォシスは デュッセルドルフ 専門大学や WHU オットー・バイスハイム経営大学といった同地域の一流大学と戦略的提携を結んで、共同研修コースや研究、奨学金制度を実施することを明らかにしました。さらに、インフォシスと顧客企業の従業員に対し、現在および未来テクノロジーに関するスキル向上トレーニングや再教育を継続していきます。

デュッセルドルフに新設されるセンターは、当社デジタル・イノベーション・センターのグローバル・ネットワークの一部であり、ベルリンにある当社デジタル・デザイン・スタジオと密に連携しています。顧客中心のデザインとイノベーションは、顧客ニーズに応えられる企業であり続けるために不可欠な要素です。インフォシスは、お客様にデザイン主導の考え方を提示することでイノベーションを加速し、競争優位を確保することにコミットします。

インフォシスは、その優れた雇用条件から、欧州の「<u>最高の雇用主」</u>として認識されており、過去 1 年間、欧州で着実に事業を拡大してきました。現在では欧州 20 か国に進出しており、1 万 4,000 人余りの従業員が金融サービスや生命科学、公益事業、製造、小売などの業界のお客様のサービスをサポートしています。2019年にはルーマニアのブカレストにデジタル・イノベーション・センターのほか、サイバー防衛センターも開設しています。また、エクスペリエンス・デザイン・アンド・イノベーション・スタジオをロンドンに開設するなど、英国での活動も拡大しています。

インフォシスのプラビン・ラオ最高執行責任者は、「このドイツへの投資は、当社のこれまで長きにわたる欧州へのコミットメントや、高度な技術を持つ人材育成への投資、お客様の画期的イノベーションの実現を重視した取り組みのうえに成り立っています。デュッセルドルフは、高度な人材が豊富で、生産性、社会、法律、規制面において実績のある、技術革新の先駆けの地です。この新しいセンターは、当社の戦略的な大学との提携とともに、次世代技術の人材育成の一助を担うことになるでしょう」と述べました。

ノルトライン・ヴェストファーレン州の経済イノベーション・デジタル化・エネルギー大臣である Andreas Pinkwart 博士は、「インフォシスがドイツ事業の拡大をデュッセルドルフで行うと決めたことをうれしく思っています。州政府



は、経済のデジタル変革をサポートし、ドイツに新しい企業やイノベーションを確立するためのエンジンを創出することを熱望しています。インフォシスが地元の雇用支援やデジタル人材の育成、一流大学との連携にコミットしたことにより、当地域のデジタル経済が強化されることを確信しています。」と語りました。

**インフォシスのラビ・クマール社長**は、「デュッセルドルフにデジタル・イノベーション・センターを開設したことは、当社が引き続き、高いデジタル技術を持つ人材プールの構築に取り組み、未来の人材育成に注力していることの証しです。スキル格差を解消し、技術経験の豊かなデジタル・トレンドセッターを創出することをお約束します」と述べました。

**デュッセルドルフのトーマス・ガイゼル市長**は、「インフォシスが、デュッセルドルフに新しいデジタル・イノベーション・センターの開設することを大変喜ばしく思っています。インフォシスがデュッセルドルフ経済のデジタル変革に大きく貢献してくれると確信しています。また、この地域の大学に大きな人材プールを見出し、その人材に投資することは、デュッセルドルフの未来の労働力を培う上で役立ちます。近い将来、インフォシスの現地チームやグローバルチームと一緒に作業できるのを楽しみにしています。また、この土地で良いスタートを切れるよう、インフォシスに必要なサポートを提供するつもりです」と語った。

ダイムラーのバイス・プレジデント兼 ITT 責任者、Hartmut Mueller 氏は、「デジタル変革は自動車産業の重要課題の一つです。この課題を乗り越えるには、最先端技術の IT をサポートできる革新的で優れたグローバル・パートナーが必要です。インフォシスと組むことは、当社の目標に向かって専心してくれる非常にプロフェッショナルで機敏かつ価値のあるパートナーを得たことを意味します。デュッセルドルフのデジタル・イノベーション・センター開設は当社の提携関係を強化するとともに、この先に新しい連携の機会をもたらすものとなるでしょう。さらに関係を構築し、深めていけるのを楽しみにしています」と述べました。

## お問合せ先

インフォシスリミテッド 日本オフィス マーケティング本部長 安藤 03-5545-3257 Email jo\_ando@infosys.com